

Dukung HanPangan Asta Cita Presiden RI, Polres Ciamis Berikan Bibit dan Tanam Cabe di Lahan Desa

Ciamis - CIAMIS.KAMPAI.ID

Dec 3, 2024 - 19:17



CIAMIS ~ Komitmen Polri dalam mendukung Asta Cita Bapak Presiden RI H. Prabowo Subianto terus secara masif dilakukan. Tidak hanya ditingkat pusat, tetapi hingga seluruh jajaran di daerah, tak terkecuali Polres Ciamis Polda Jabar.

Komitmen itu dilakukan secara masif oleh Polres Ciamis Polda Jabar dibawah pimpinan AKBP Akmal, SH., S.I.K., M.H., selaku Kapolres Ciamis. Aksi ini tidak hanya seremoni belaka, namun dilakukan secara nyata hingga memperoleh hasil yang ujung kesejahteraan masyarakat di Kabupaten Ciamis.

Salah satu bukti nyata yang dilakukan yakni dengan memberikan bibit sekaligus penanaman cabai bersama masyarakat di lahan pemerintah desa. Kegiatan ini berlangsung di Pelataran Sukapulung Dusun Parakan Kawung, Desa Sukasetia, Kecamatan Cihaurbeuti, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Selasa (3/12/2024).

Penanaman dalam rangka menjaga ketahanan pangan ini dilakukan langsung oleh Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal, SH., S.I.K., M.H., didampingi Wakapolres Ciamis Kopol Muhammad Rustandi, S.I.K., dan Pejabat Utama Polres Ciamis Polda Jabar. Tampak hadir juga, Kepala Dinas Pertanian Kabupaten Ciamis Slamet Budi, Camat Cihaurbeuti Yoyo Sutaryo, Danramil 1304/Cihaurbeuti Mayor Inf Miskam, Kapolsek Cihaurbeuti Iptu Agus Predi Muharom, S.IP., M.Si., dan Kepala Desa se-Kecamatan Cihaurbeuti.

Sebelum proses penanaman, Kapolres Ciamis Polda Jabar secara simbolis menyerahkan bibit cabai kepada Kepala Desa, Kelompok Tani dan Masyarakat Desa Sukasetia. Ini juga bagian dari pada dukungan Polri dalam menjaga ketahanan pangan guna mendukung Asta Cita Presiden RI H. Prabowo Subianto mewujudkan swasembada pangan.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., mengatakan, Cabe Rawit merupakan komoditas yang bagus yang tidak pernah tidak laku dipasaran. Ini adalah momen penting karena memang Program Pemerintah sekarang ini adalah ketahanan pangan.

"Data BPS menyatakan bahwa Produktifitas Petani kita menurun, ini diduga karena anak muda kita jarang yang mau jadi petani. Maka dari itu, Program Ketahanan Pangan ini mudah-mudahan memberikan Inspirasi anak-anak muda kita untuk meningkatkan Produktifitas Petani," tutur AKBP Akmal seusai menanam cabai bersama warga di Desa Sukasetia.

"Adapun dengan Program Ketahanan pangan ini, Tujuan akhirnya adalah Masyarakat yang sejahtera," ucap AKBP Akmal menambahkan.

Tak hanya itu, Kapolres Ciamis Polda Jabar turut menegaskan kepada para Bhabinkamtibmas garda terdepan Polri di masyarakat untuk ikut turun ke lapangan bersama warga. Awasi dan ikut bantu masyarakat dalam menjaga ketahanan pangan. Tidak hanya diawal tetapi sampai dengan berhasil dan bisa berkembang sampai sejahtera masyarakatnya.

"Untuk para bhabinkamtibmas agar bisa turun langsung ke lapangan meninjau program kegiatan ketahanan pangan. Sehingga dapat bekerjasama dengan pemerintahan Desa ke depannya," kata AKBP Akmal.

Sementara itu, Kepala Dinas Pertanian Kabupaten Ciamis Slamet Budi Winowo mengatakan, penanaman Cabai Rawit dilaksanakan karena merupakan salah satu komoditas penting dalam kehidupan sehari-hari. Oleh karena itu dengan

dukungan dari Kepolisian bersama TNI adalah sebuah kekuatan untuk pencapaian target Presiden dalam Swasembada Pangan.

"Dengan kerjasama ini, kita dapat melaksanakan swasembada pangan ini. Kalau tidak adanya kegiatan seperti ini tidak akan terwujud swasembada pangan di wilayah Kabupaten Ciamis," kata Slamet Budi.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.